El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N $^{\circ}$ 7.205 - Rojas Bs. As. - Miércoles 19 de Noviembre de 2025 Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: $$1.000,^{00}$

LA FRASE DEL DIA

Cuando llegue el momento en que todos tengamos títulos universitarios, entonces barrer las calles será un verdadero negocio

Anónimo

SOCIEDAD

Quejas de vecinos por el estado del Día%

Numerosos mensajes recibimos en los últimos días en las vías de contacto con la comunidad por parte de vecinos que cuentan sobre la situación de abandono del espacio donde funcionaba un supermercado, con basura en el exterior y supuestamente con mucha mercadería dentro del lugar.



P. 2 | POLÍTICA P. 3

El Concejo Deliberante comienza a estudiar el presupuesto 2026

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P 6

Linda demostración de quienes asiste a los talleres del CC Santa Rita

SOCIEDAD

P 5

Bomberos de Salto recaudaron millones cantando cumbia

BÁSQUET ZONAL

P. 11

El Tricolor barrió y se metió en las semifinales

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 6

Se vienen los treinta años de La Minga: Un poco de su historia

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 18 de Noviembre de 2025

	COMPRAVENTAVARIA					
DÓLAR BNA	1365,00	1415,00	% -0,70			
DÓLAR Blue	1415,00	1435,00	% 0,35			
DÓLAR MEP	1446,83	1447,81	% 0,69			
DÓLAR MAYORISTA	1362,27	1412,17	% -0,70			
DÓLAR TURISTA	1774,50	1839,50	%-0,70			

PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS							
НОҮ	MAÑANA						
Parc. nublado MÁXIMA 28° MÍNIMA 14°	Lluvia MÁXIMA 25° MÍNIMA 13°						



POLÍTICA LOCAL

El Concejo Deliberante comienza a estudiar el presupuesto 2026

El Departamento Ejecutivo, que había pedido una prórroga en su momento, presentó esta semana el presupuesto de cálculos y recursos para el año próximo, el cual asciende a los 32.710 millones de pesos. Deberá ser tratado en la próxima sesión.

I Departamento Ejecutivo Municipal cursó en la jornada del lunes el presupuesto de cálculos y recursos para el año 2026 y también la fiscal e impositiva para dicho año al Concejo Deliberante, ingreso que debió haberse

El Nuevo

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004 Director Propietario:

Director Propietario: LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 4/1

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR



producido en el pasado mes de noviembre, sin embargó se demoró algunas semanas por un pedido de prórroga.

El presupuesto de cálculos

y recursos es lo que justamente calcula el Ejecutivo que le va a ingresar el año próximo en el plano económico y como piensa invertirlo.

Habitualmente se le llama al cálculo de presupuesto y recursos como la ordenanza madre de cada municipio, ya que es una suerte de radiografía de como se llevará adelante la gestión durante el año siguiente, por ejemplo las inversiones que se piensan realizar y el destino de cada uno de los fondos.

En el orden de lo fiscal, es lo que se establece que se va a cobrar respecto a las tasas de los servicios que se brindan, mientras que la impositiva es la que justamente impone el montó.

El presupuesto presentado por el Departamento Ejecutivo Municipal para el año próximo asciende a los 32 millones, 32.710.598.000 pesos.

Por lo que se pudo saber, luego del estudio correspondiente que harán los concejales, se estima que el presupuesto 2026 sea aprobado por mayoría.







SOCIEDAD

Quejas de vecinos por el estado del Día%

Numerosos mensajes recibimos en los últimos días en las vías de contacto con la comunidad por parte de vecinos que cuentan sobre la situación de abandono del espacio donde funcionaba un supermercado, con basura en el exterior y supuestamente con mucha mercadería dentro del lugar.

urante el fin de semana y en el comienzo de la presente nos encontramos en nuestras vías de contacto con la comunidad son un montón de mensajes de vecinos y de personas que seguramente circulan a diario por los alrededores del lugar donde funcionaba el Supermercado Día%, que no está atendiendo al público y aparentemente habría cerrado sus puertas.

Por lo pronto, sin un dato confirmado al respecto, el edificio del Supermercado Día%, ubicado en la esquina de Juan G. Muñoz e Iribarne, parece no tener movimiento, al menos en los habituales horarios laborales.

Por lo que se pudo saber respecto a los comunicados de los



vecinos y quienes transitan por la zona el Supermercado estaría hoy sin servicio, con mucha

basura en el espacio que se utilizaba para el estacionamiento, justamente en la esquina misma antes mencionada.

Quienes osaron acercarse más hacia el edificio también manifestaron que hay mucha mercadería exhibida en las góndolas, en tanto además señalaron que al pasar el lugar se encuentran permanentemente con roedores, con el daño que eso implica para los productos que están guardados y para la salud de quienes habitan en la zona.

Por lo pronto lo que se ve son algunos changuitos en la zona de estacionamiento, bastante basura, y nada de intenciones de reactivar el comercio, con lo cual también se genera una preocupación en torno a las fuentes laborales que se pierden y a una economía que cada día es más compleja para todos los argentinos.

SOCIEDAD

Vivir sin Violencia prepara un nuevo evento para el 25 de noviembre

En esta oportunidad el grupo de mujeres que forman para de la organización civil rojense estará conmemorando el Día Internacional de la no violencia hacia las mujeres. Invitan a participar y reflexionar sobre el tema en una actividad que se llevará a cabo en el CCyE de Obras Sanitarias.

El próximo martes 25 de noviembre se conmemorará el Día Internacional de la no violencia hacia las mujeres, fecha que en la cual se realizarán varios eventos alusivos organizados por distintas instituciones de nuestra ciudad, entre ellos el que llevará adelante la organización civil Vivir sin Violencia.

La organización Vivir sin Violencia, que trabaja constantemente en la prevención de hechos de caracterízados justamente por la confrontación, con movidas culturales y que transitan el plano educativo, está preparando una una nueva actividad.

Las mujeres que conforman este grupo están invitando a la comunidad en general a reflexionar y participar del evento por el Día Internacional de la no violencia hacia las mujeres.

La actividad se concentrará ese mismo martes 25 de este mes en el Centro Cultural y Educativo de Obras Sanitarias a las 19:30 horas, donde se profundizará sobre este tema tan preo-

cupante que atraviesa a toda la sociedad.

"A veces nos parece que lo que hacemos es tan solo una gota en el mar, pero el mar sería menos si le faltara esa gota". Con esta frase Vivir sin Violencia invita a la comunidad a formar parte de la charla encuentro en el espacio ubicado sobre calle Colón.



OBRAS PÚBLICAS

Llegaron más postes para dar continuidad al programa Luz Verde

El municipio de Rojas informó que esta semana arribaron a la ciudad ochenta nuevos postes que serán utilizados para mejorar el alumbrado público en diferentes sectores de la ciudad. La renovación es con luminaria LED.





A través del área de comunicación el Municipio de Rojas informó que esta semana arribaron a la ciudad más de 80 nuevos postes que servirán para continuar con el programa Luz Verde, proyecto que inició en el 2024 que tienden a mejorar la iluminación en diferentes puntos de la ciudad. El programa Luz Verde tiene como objetivo renovar el alumbrado público en todo el Distrito. Las nuevas columnas se irán instalando en distintos barrios

con las correspondientes luminarias LED (que mejoran la iluminación, hacen más eficiente el consumo de energía y ayudan a cuidar el ambiente).

AGRO

Inundaciones: casi 6 millones de hectáreas afectadas, con pérdidas por US\$ 2.000 millones, según Carbap

Casi 6 millones de hectáreas resultaron afectadas por las inundaciones en la provincia de Buenos Aires, un escenario que podría implicar la pérdida de alrededor de US\$ 2.000 millones en 2026, según informó la Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y La Pampa (Carbap).

La entidad agraria detalló que las estimaciones se basan en imágenes satelitales tomadas entre el 11 y el 13 de noviembre, las cuales permiten dimensionar el impacto del exceso hídrico en la zona centro bonaerense. De acuerdo con esos registros, unas 2.000.000 de hectáreas quedaron inundadas o anegadas y cerca de 3.800.000 resultaron afectadas. Esta última categoría comprende áreas que "no poseen condiciones mínimas para avanzar con las labores de siembra".

Entre los partidos más comprometidos figura Bolívar, con

169.224 hectáreas inundadas o anegadas, seguido por 9 de Julio, con 136.797 hectáreas, y Pehuajó, 109.366. En conjunto con el resto de los distritos afectados, la superficie comprometida supera las 4.500.000 hectáreas, de las cuales más de 1.100.000 están "directamente bajo agua".

La confederación advirtió además que la ventana de siembra de soja y maíz se está cerrando "aceleradamente", lo

que podría dejar sin producir a una vasta superficie: más de 1.500.000 hectáreas agrícolas presentan un "riesgo muy alto" de quedar improductivas en lo que resta del año. Para dimensionar la situación, la entidad ejemplificó que, tomando una proporción de siembra de 60% soja y 40% maíz, se ponen en juego unos US\$ 2.000 millones que no ingresarían al circuito económico en 2026. (DIB)

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados L. N. Além 755 – Rojas (B) 12 de Octubre 25 4º Piso B – Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425

CULTURA Y ESPECTÁCULOS





Linda demostración de quienes asiste a los talleres del CC Santa Rita

Contando con un gran acompañamiento de la comunidad se realizó este lunes a la noche una hermosa muestra de los alumnos y alumnas que participan durante el año de los talleres municipales guitarra, baile con ritmos urbanos, canto y arte.

n la jornada del lunes se concretó una nueva demostración de saberes por parte de las niñas y los niños que asisten a los talleres municipales del Centro Cultural Santa Rita, con actividades que están relacionadas al plano de la guitarra, baile con ritmos urbanos, canto y arte.

Además de estas enseñanzas y aprendizajes, en el Centro Cultural Santa Rita se sirve una rica merienda, preparada con todo el cariño de la encargada Cristina Herrera, a un promedio de 15 chicas y chicos que concurren de lunes a viernes a partir de las 16 hs, quienes también cuentan con apoyo escolar, a través de las psicopedagogas Julieta Gesualdi y Rosario García.

En esta Muestra Anual exhibieron lo aprendido ante familiares y amistades, en un evento que fue de carácter abierto y gratuito.

Los Talleres se planifican y coordinan a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Cultura durante todo el año.

Cada uno de los talleristas recibió un diploma que acreditó su asistencia.

Guitarra: Helena Molina, Xiomara Bustos y Zoé Silva. Profes: Sofia Vera, Alberto Toledo y Gastón Baldomir.

Baile Ritmos Urbanos: Zoé Silva, Xiomara Bustos, Tatiana Garay, Helena Molina y Azul Ferreyra. Profe: Candela Zarza.

Arte: Xiomara Bustos, Ian Acosta, Dante Fernández, Helena Molina, Tatiana Garay y Naira Garay. Profe: Florencia Montautti.

Canto: Zoé Silva, Xiomara Bustos, Helena Molina, Naiara Garay, Isabella Cavalcabue Gojanovcich. Profe: Yanet Mayoral.

[18/11, 09:45] Oscar García: El programa "Panaderías Saludables" llegó a Rafael Obligado

En esta semana, la panadería La Obligadense de Mariela Sánchez y Leandro Parisi, recibió la oblea identificatoria, al

cumplir con todos los requisitos del programa.

El equipo de trabajo del área de Bromatología visitó la localidad, para continuar con las acciones de concientización en los establecimientos dedicados a la realización de productos panificados.

Este programa tiene como objetivo promover buenas prácticas en la manipulación de alimentos y fomentar la elaboración de productos más saludables para la comunidad.

Con nuevas certificaciones, el Municipio de Rojas a través de la Dirección de Bromatología, viene impulsando esta iniciativa desde julio de este año.





CULTURA Y ESPECTÁCULOS



Se vienen los treinta años de La Minga: Un poco de su historia

Este fin de semana el gran espacio cultural que tenemos en nuestra ciudad, sobre la Avenida San Martín, está festejando un singular aniversario, y lo hará con un mega evento que se extenderá desde el sábado hasta el lunes. Gustavo Heredia pasó por Radio Rojas para recordar aquellos buenos viejos tiempos.

esde el sábado y hasta el domingo se vivirá un fin de semana de música, de arte, de artesanos, con espectáculos para todos los gustos y edades, un encuentro fantástico, como esos que desde hace treinta años tiene preparados la gente de La Minga para ofrecer a la comunidad.

La Minga llega a sus treinta años de vida y está ultimando los detalles para lo que serán tres días de alegrías, de emociones, de sentir el calor que habita en ese lugar lleno de magia como lo es el Galpón Cultural.

A días nada más del gran evento Gustavo Heredia pasó por los estudios de Radio Rojas para contar detalles de lo que se viene, empezando esta larga charla con un poco de la historia del espacio, que nació en la Plaza San Martín, con los artesanos desperdigados y con la gente observando incrédula es maravillosa propuesta que aún hoy sigue más vigente que nunca.

"No parece que hayan pasado treinta años que empezamos en la Plaza San Martín con este sueño, con ganas de hacer cosas para la gente, de fomentar ciertos valores que se van perdiendo en la sociedad, como la solidaridad, el respeto, el hacer algo por hacer algo nada más, no por el valor económico, que seguramente es importante, pero hay cuestiones que el ser humano va perdiendo y que noto que estamos desvalorizando justamente esas cuestiones", comentó el principal referente del Galpón Cultural.

"Se ha perdido un tanto la humanidad, por eso espacios como La Minga, como los clubes de fútbol, que generan ese sentido de pertenencia, de hacer algo por amor, y de eso se trata nuestro espacio", agregó.

Gustavo señaló que "no es fácil sostener una institución por tanto tiempo, es algo que valoro y pongo énfasis en eso, y también le doy relevancia al rescate que hubo por el TAFS, que ha generado un movimiento teatral que era necesario y que contagia".

"La Minga sigue manteniendo esa cosa mágica de galpón ferroviario, al cual accedimos hace ya quince años, y recuerdo que cuando lo recibimos era un desastre, lleno de mugre, sorgo, ratones, y hoy es un orgullo presentarlo de la manera en que lo tenemos, con baños adentro, con el techo impecable, que nos permite prestarlo a quienes nos llegan con propuestas interesantes, como Trillo 77 el Festival Batato", destacó.

"Hay algo bueno que quiero

resaltar, que tenemos gente joven que se engancha en la movida, porque de los que empezamos soy el único que sigue a pleno, pero no está bueno que dependa de una persona, por eso es importante que trascienda y se siga sumando", subrayó.

Volviendo a la historia de La Minga recordó: "En aquel momento había muchos circuitos feriantes en la zona y en mi caso me encargaba de hacerlas en Rojas, hasta que en un momento pensamos en agregarle algunas otras cosas, que es cuando aparecen Mario Cabezón y Fernando Alurralde, y también surgió el nombre de Minga, que significaba la solidaridad de los vecinos, y eso es lo que se repetía en toda la zona"

"A su vez Quique Pesoa, un gran periodista, hacía encuentros impresionantes en las plazas en Buenos Aires, y quien justamente comentó lo lindo del nombre, y cuando comenzó, la primera feria tuvo lugar en la Plaza y la peña la hicimos en el teatro Italia a beneficio de APEC porque Mario ya venía con problemas de salud, así que tomo un tono claramente afectivo", comentó.

"A partir de allí fue que la misma gente nos la empezó a pedir, nos juntábamos dos meses antes para organizarla, y así fue como comenzó a sumarse gente, venían murgas, también buscamos referentes culturales, y apareció Liliana Herrero, Raúl Carnota, Arbolito, Choque Urbano, todos productos que pasaron por La Minga, siempre con la misma idea de generar cosas con poca plata, con entrada libre y gratuita y con la convocatoria a toda la comunidad", completó Gustavo en esta primera parte de la charla que mantuvo aver con El Nuevo en Radio.

El programa de actividades es el siguiente:

SÁBADO 22:

17:00: Las Indiferentes de barrio Parque. Apertura de murga (Rojas).

17:30: Títeres: «Los fantasmas del torreón». Grupo Diábolo (San Nicolás).

18:00: El Culo de Yoko Ono. Rock (Rojas).

19:00: Acro Eventuales. Acto, vuelo y energía en movimiento (Junín).

20:00: Ramito de Albahaca. Poesía, música, cerámica (Rojas).

21:00: Quimsa Ñanns. Folclore (Carabelas).

22:00: Teatro La Minga. «Hablemos de nosotros.»

23:00: La 21 Blues & Rock (Roias).

24:00: Que sea Rock (Junín).



Federico Abdala Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) · Tel. 02474-15563434 | 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476 C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar **INSTITUCIONALES**

El ex combatiente Dardo Forti brindó una charla en Bomberos de Obligado

El Coronel del Ejército Argentino y veterano de guerra de Malvinas se hizo presente en la jornada del viernes en la jornada del viernes para llevar adelante una disertación en la cual abordó el plano motivacional y contó su experiencia en la guerra de Malvinas.





n el cuartel de Bomberos Voluntarios de la vecina localidad de Rafael Obligado, con la organización del Concejo Directivo y el cuerpo activo, se llevó a cabo el viernes tal como estaba previsto una charla motivacional, la cual estuvo a cargo del señor Dardo Forti, quien es Coronel del Ejército Argentino y veterano de la guerra de Malvinas Dardo Forti.

La actividad se concretó por

la tarde en el propio cuartel de los Bomberos Voluntarios de la vecina localidad, donde además de brindar conceptos relevantes en el plano motivacional para los bomberos y para los vecinos que desearon acercarse a la charla, el invitado también contó su experiencia como ex combatiente de la guerra de Malvinas.

Es importante señalar que Dardo Forti es un coronel retirado y veterano de la Guerra

de Malvinas. Es conocido por dar conferencias a lo largo del país sobre su experiencia en el conflicto, enfocándose particularmente en el aspecto de la logística y la resiliencia.

Durante la guerra, Forti fue parte del Regimiento de Infantería Mecanizado 3 "General Belgrano" y se encargó de actividades logísticas cruciales para la supervivencia de los soldados, como asegurar comida, agua, medicinas y ropa.

Dardo Forti ha escrito un artículo titulado "Erra y aprende hijo" sobre su vida y la importancia de aprender de los errores para cumplir los sueños, y es autor del libro "Hasta el último día".

SOCIEDAD

El Hospital tendrá dos equipos nuevos

Luis Campanella, presidente de la Cooperadora del nosocomio, informó que fueron adquiridos una bomba extractora de leche y una lámpara de cirugía.

El presidente de la Cooperadora del Hospital "Saturnino E. Unzué" de nuestra ciudad se acercó este martes por la mañana a nuestra redacción para informar con gran satisfacción de la compra de dos nuevos aparatos para distintas áreas del nosocomio.

Mostrando un enorme agradecimiento a la comunidad, a APEC-LALCEC Rojas y a diferentes empresas del distrito el presidente de la Cooperadora del Hospital anunció por un lado la compra de una bomba extractora de leche, la cual será destinada al servicio de Neonatología, uno de los mejores de toda la región en cuanto a atención, equipamiento y tecnología.

Por otro lado informó acerca de la adquisición de una lámpara cialitica de techo fija y móvil para el sector de cirugía. Ambos aparatos estarán llegando a la ciudad en los próximos días y serán presentados por las autoridades de la Cooperadora, del Hospital, del Municipio, de LALCEC y de las empresas que formaron parte del proyecto.



COMUNICADO

A LOS Cros TRABAJADORES DE LA SECCIONAL № 316 De la ciudad de Roias (BA)

De mi consideración:

Ramón Eduardo Espindola, Delegado Regional Zona Norte de la Pcia de Buenos Aires, y en mi carácter de Interventor de la Seccional Nº316 de UATRE Rojas (BA) me dirijo a Uds, con el fin comunicarles que la UNICA BOLSA DE TRABAJO habilitada por la UATRE y el Ministerio de Trabajo es la Seccional Nº 316 de la ciudad de Rojas ubicada en la actualidad en calle Saavedra y

Asimismo solicito que todos los Cro trabajadores de dicha Bolsa se presenten ante el Cro Pereyra Cristian, quien es el turneador de esta Seccional, para así poder seguir trabajando juntos, para conservar y luchar por nuestros derechos laborales, que dignifican al trabajador y trabajadora rural.

La UATRE estuvo y está integrada por todos los trabajador/as de bien La UATRE fue el Cro Gerónimo "MOMO" VENEGAS, Cro Ernesto Ramón AYALA y hoy el Cro José Antonio VOYTENCO



HOROSCOPO

ARIES: Los temas del corazón resultarán un poco accidentados. Si está apurado de dinero no se preocupe, es pasajero. En el trabajo, contenga sus impulsos.

TAURO: Arregle las desavenencias sentimentales. No se cree nuevas ataduras económicas. En el trabajo, no le conviene bajar la guardia. Plantéese hacer ejercicio aunque goce de buena salud.

GÉMINIS: El corazón se inclina más por los amigos que por los amantes. Obtendrá grandes beneficios económicos. Su trabajo puede peligrar por su falta de puntualidad.

CÁNCER: Busque más tranquilidad en el terreno sentimental. Controle su afán consumista y reduzca sus gastos. Piénselo bien antes de aceptar ese trabajo.

LEO: Si tiene quejas en su relación, expóngalas. Buen momento económico debido a los cobros pendientes. Un mal movimiento le provocará una torcedura.

VIRGO: Época de romanticismo que desemboca en felicidad. Le pedirán dinero, y no tendrá más remedio que prestarlo. Intente no perder ni una oportunidad en el trabajo.

LIBRA: Se vislumbran conquistas amorosas. El panorama económico se presenta sin problemas. Es hora de autoafirmarse ante sus jefes. Para evitar pequeñas molestias físicas, descanse más.

ESCORPIO: Jornada de euforia, se enamorará. Debe empezar a ahorrar. Emprenda aquel viejo proyecto laboral. Evite las salidas nocturnas los días laborables.

SAGITARIO: Deje ya esa actitud egoísta con su pareja. Utilice su sabiduría y no se lance a comprar sin medida. Tiene muchas posibilidades de ascender de categoría.

CAPRICORNIO: Reconozca sus errores a tiempo, revertirá positivamente en su relación. Su economía va bien, disfrútela. Sale victorioso de sus exámenes pendientes.

ACUARIO: No ponga a prueba la fidelidad de su pareja; se enfadará. Se solucionan sus preocupaciones económicas. Los astros le ayudan a conseguir una mejora laboral.

PISCIS: Pequeño desengaño con alguien de su familia. Mal momento para obtener beneficios. Jornada propicia para cambiar de profesión. El cansancio le impedirá seguir su ritmo habitual.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Se viene la 54° Fiesta Provincial de la Galleta

La vecina localidad se Rafael Obligado se prepara para disfrutar de tres días extraordinarios que comprenderá la quincuagésima cuarta edición de uno de los eventos más importantes de todo el distrito. Habrá artistas, expositores, bandas en vivo, food trucks, paseo criollo, patio de comidas y la elección de la reina.



esde el próximo viernes 21 hasta el domingo 23 la vecina localidad de Rafael Obligado se llenará de luz, color y sonido para lo que será uno de los eventos más importantes de cada año en el distrito, el cual ya desde hace varias ediciones fue declarado de interés provincial por la Subsecretaría de Turismo del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires.

Desde este viernes al domingo la localidad de Rafael Obligado vivirá la quincuagésima cuarta edición de la Fiesta Provincial de la Galleta, encuentro en el cual se le rinde homenaje a uno de los productos tradicionales fabricados en las panaderías del pueblo.

A lo largo del fin de semana se anuncia la presencia de artistas, expositores, artesanos, emprendedores, bandas en vivo de diferentes géneros musicales, food trucks, paseo criollo, patio de comidas y como siempre la elección de la reina de la galleta.

ECONOMÍA

ARBA prorrogó hasta el 1° de marzo la implementación del sistema digital para emitir comprobantes de retención

La Agencia de Recaudación de la Provincia de Buenos Aires (ARBA) dispuso prorrogar hasta el 1° de marzo de 2026 la entrada en vigencia del nuevo procedimiento digital que permitirá a los Agentes de Recaudación generar y presentar comprobantes de retención de forma totalmente online.

La resolución 27/2025, que fue publicada este martes en el Boletín Oficial, responde a solicitudes expresas de diversas empresas que actúan como Agentes de Recaudación, las que requirieron un plazo adicional para completar la adecuación de sus sistemas informáticos y garantizar una correcta integración con la nueva plataforma digital.

Atendiendo estos planteos,

ARBA "consideró necesario extender la fecha de implementación para asegurar una transición ordenada y un cumplimiento eficaz por parte de todos los actores involucrados", según expresó la entidad en un comunicado.

UN AVANCE EN MODERNIZACIÓN Y TRANSPARENCIA

El procedimiento digital "forma parte del proceso de modernización y simplificación tributaria que impulsa la Provincia, destinado a reducir la carga administrativa, agilizar el cumplimiento de las obligaciones y fortalecer la transparencia de las operaciones realizadas por agentes y contribuyentes",

continúa el texto.

"La nueva herramienta brindará mayor seguridad jurídica y permitirá un control sistémico más eficiente", se afirma.

DETALLES OPERATIVOS

Los comprobantes se generarán exclusivamente desde el sitio web oficial de ARBA, mediante el aplicativo "Emisión Comprobante de Retención", utilizando CUIT y CIT.

Toda transmisión tendrá carácter de declaración jurada y deberá enviarse antes de las 18 horas del día de vencimiento.

El formulario A-122R constituirá la constancia oficial para las y los contribuyentes respecto de las retenciones practicadas.



REPRESENTANTE **EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

THE ORDERS OF STREET



SOCIEDAD

Bomberos Voluntarios de Salto recaudan más de 6 millones cantando cumbia

La banda musical de los Bomberos Voluntarios de la vecina ciudad revolucionó el programa de Guido Kaczka y recibió donaciones millonarias.





os Bomberos Voluntarios de la vecina ciudad se convirtieron en protagonistas de una noche emotiva y solidaria este lunes al participar en el programa de El Trece, "Buenas Noches Familia", conducido por Guido Kaczka.

Según supo la Agencia Noticias Argentinas, la banda musical de la institución demostró su talento al aire, interpretando cumbia con gran entusiasmo. Pero más allá de la música, el motivo principal era la recaudación de fondos para la autobomba y otros insumos necesarios para la dotación.

Durante su presentación, el programa puso a disposición del público un alias bancario para recibir donaciones. La respuesta de los televidentes fue inmediata y abrumadora.

En cuestión de minutos, la banda de los bomberos y el cuartel de Salto lograron recaudar más de 6 millones de pesos. El monto, que superó las expectativas iniciales, se

convirtió en un gesto de apoyo masivo a la labor esencial que realizan los voluntarios en la comunidad.

La noche cerró con emoción y agradecimiento por parte de los integrantes de la banda y el conductor, destacando el espíritu solidario de los argentinos.



▶ SEMI-REMOLQUE CARGAS GENERALES COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com analia@transporteelresero.com



TIENDA PARA MASCOTAS ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas 2475 47 1789

♠ ElArca Rojas (O) elarcarojas

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

ZONALES

Dictaron procesamiento por la explosión de Rancagua al profesor, la directora y la inspectora del ICR

El fiscal Fernando Pertierra los notificó del inicio del proceso por el delito de estrago culposo al docente y a la directora e incumplimiento de los deberes de funcionario público a la inspectora.

n la Fiscalía 1 notificaron del proceso penal a las tres personas involucradas en la causa que determina las responsabilidades por la explosión en el Instituto Comercial Rancagua ocurrida en la trágica noche del jueves 9 de octubre.

El avance judicial por la explosión ocurrida durante la feria de ciencias del Instituto Comercial Rancagua tuvo este lunes un paso decisivo. En horas de la mañana, en el tercer piso del Ministerio Público Fiscal, el titular de la Fiscalía Nº 1, Fernando Pertierra, notificó formalmente el procesamiento penal de las tres personas consideradas responsables del episodio que dejó 19 heridos, entre ellos la niña de 10 años Catalina Maglio, quien continúa en período de recuperación en el Hospital de Pediatría Garrahan.

El acto de notificación del artículo 60 del Código Procesal Penal, mediante el cual se comunica el inicio formal de la causa penal en calidad de imputados, alcanzó a la inspectora de nivel Secundario de la Dirección Provincial de Educación de Gestión Privada (Dipregep), a la directora del establecimiento educativo y al profesor de Química responsable del proyecto presentado en la feria. Los tres asistieron acompañados por sus abogados defensores.

Según detallaron fuentes ju-



diciales, al docente y a la directora se les notificó la apertura de la acusación por el delito de estrago culposo, que contempla la generación por negligencia o impericia de una explosión, incendio u otro suceso capaz de producir daños graves. A la inspectora de Dipregep, en tanto, se la imputó por incumplimiento de los deberes de funcionaria pública, figura que alcanza a quienes omiten o ejecutan de manera irregular las responsabilidades que les compete controlar.

CLAVE EN LA EXPLOSIÓN

La causa avanzó con celeridad en los últimos días luego de que la brigada de Explosivos de la Policía bonaerense entregara el informe pericial clave para determinar responsabilidades. Ese análisis confirmó que entre los materiales utilizados para la maqueta del volcán figuraba clorato de potasio, una sustancia prohibida para usos escolares debido a su elevada capacidad de combustión y riesgo de detonación. De acuerdo con los

peritos, el empleo de ese compuesto —manipulado sin los protocolos técnicos correspondientes— resultó determinante en la trágica explosión que conmocionó a la comunidad educativa y a toda la ciudad.

El expediente continúa en plena etapa de instrucción. La Fiscalía 1 analiza ahora nuevas medidas de prueba, entre ellas la evaluación médica de las víctimas, los testimonios recolectados en la escuela y la responsabilidad institucional en la supervisión de los proyectos presentados ese día. Fuentes judiciales anticiparon que, una vez concluidas estas actuaciones, el fiscal Pertierra deberá definir si formula requerimiento de elevación a juicio o dispone medidas complementarias.

Entre tanto, las familias afectadas mantienen contacto permanente con la Fiscalía y continúan a la espera de la evolución de los lesionados, especialmente de la niña que permanece internada en Buenos Aires. La comunidad educativa, en tanto, sigue reclamando que se esclarezcan completamente las circunstancias que derivaron en la utilización de una sustancia prohibida dentro del ámbito escolar y que se determinen con precisión los niveles de responsabilidad en cada uno de los roles involucrados.

Oscar José Caselgrandi

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

TEL. (02475) 462449 General Paz 436 - Rojas



Berkley Argentina Seguros





02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA



CICLISMO

Lito Ruíz se consagró campeón Argentino de Gravel

El ciclista rojense completó una extraordinaria labor en la competencia que se llevó a cabo el sábado en la localidad de Sierra de Los Padres, donde se coronó en la categoría Máster C, completando los casi 100 kilómetros en un tiempo de 2 horas y 44 minutos. Fue escoltado por Omar Coria y Martín Alarcón.



n la localidad de Sierras de los Padres, perteneciente al partido de General Pueyrredón, se concretó en la jornada del sábado una nueva edición del Campeonato Argentino de Gravel, una de las modalidades del ciclismo que va ganando en adeptos año

La prueba unió Laguna de los Padres con la ciudad de Mar del Plata, un trazado exigente que combinó subidas cortas pero intensas, sectores de ripio suelto, descensos veloces y tramos donde el viento de la costa fue un rival tan incómodo como constante.

En esta nueva edición del Campeonato Argentino de Gravel fue brillante el desempeño del destacado pedalista de nuestra ciudad Gustavo Lito Ruíz, quien se quedó con el primer puesto y el título en la categoría Máster C, recorriendo los casi 100 kilómetros en un tiempo de 2 horas, 44 minutos y 4 segundos.

El corredor de nuestra ciudad fue escoltado en la categoría por Omar Coria (General Acha), Martín Alarcón (Tres Arroyos), Miguel Romero (Villa Carlos Paz) y Marcelo López (Chascomús).

Hay que destacar además que en la competencia del sábado Octavio Mangiaterra fue segundo en la categoría Sub-13, donde ganó Nicolás Reynoso (Rosario de la Frontera) y Miguel Aguilar fue segundo en Juveniles, por detrás de Ignacio Pereyra.

Los ganadores en cada categoría fueron los siguientes: Elite: Julián Barrientos (Santa Rosa) Juveniles: Ignacio Pereyra, Máster A: Elías Spon (General Acha), Máster B1: Luciano Caraccioli (General Madariaga), Máster B2: Sergio Ramos (Buenos Aires), Máster C: Gustavo Ruíz (Rojas), Máster D: Walter Confalonieri (Neuquén), Sub-23: Nicolás Reynoso (Rosario De La Frontera), Damas Elite: Carolina Pérez (Mar del Plata), Máster B: Carolina Maldonado (Córdoba), Máster C: Valeria Orga (Buenos Aires), Sub-23: Abril Ardiles (Mar del Plata).





BÁSQUET ZONAL

El Tricolor barrió y se metió en las semifinales

El conjunto del club Sportivo Rojas logró quebrar a Alianza sobre el cierre del tercer cuarto para terminar venciendo por 87 a 70 en un partido que se le había presentado bastante complejo. Aimar Chemille fue determinante con sus 29 para que el conjunto de nuestra ciudad se avance a la penúltima instancia del torneo Clausura.

n un partido de trámite complejo para Sportivo Rojas, con un Alianza que vino a nuestra ciudad con intenciones de llevar la serie a su casa, tres triples que aparecieron en el cierre del tercer cuarto, dos de Aimar Chemille y uno de Dante Loguzzo, fueron los que quebraron el juego y sirvieron para que el conjunto conducido por Jonathan Psarras empezar a caminar hacia las semifinales del segundo certamen de la temporada.

En el estadio "Alfredo Bertolotti" de nuestra ciudad se disputó el domingo el segundo cotejo de la serie de cuartos de final del torneo Clausura de Primera división de la Asociación Pergaminense de Básquet entre Sportivo Rojas y Alianza de Colón.

El Tricolor, que había ganado el primer encuentro en el "Mar-



celo Cholo Vanola" por 74 a 70, tenía la gran chance de definir la manga en Rojas, donde no pudo contar con el pivot Mateo Guevara, afuera por lesión.

Partido que se presentó bastante complejo para el elenco rojense, que se encontró con un Alianza decidido a estirar la llave, complicando con un buen trabajo en el perímetro y con algunas variantes en la defensa que corrieron de eje al local, que no logró correr como en otros encuentros y tuvo que apelar a la paciencia y a la bue-

na mano de los 6,75 para estar a la par en el juego.

El primer cuarto terminó con la visita en ventaja por 17 a 16, en tanto se fueron al descanso mayor con Sportivo arriba por 36 a 34, con un panorama que estaba bastante abierto.

En el tercer parcial comenzó mejor la visita y llegó de distancia, sin embargo cuando faltaban tres minutos y el juego estaba igualado dos triples de Aimar Chemille y uno en el medio de Dante Loguzzo rompieron el partido.

Sportivo Rojas llegó con diez de diferencia (64 a 54) al cuarto final y en los últimos diez minutos ya jugó con los nervios del rival, que a los pocos minutos, tras fallar un par de ataques, terminó por tirar la toalla, facilitando el trámite para el Tricolor, que lo cerró por un marcador de 87 a 70.

Chemille terminó con 29, Loguzzo con 21 y Juan Manuel Micucci con 14, tres de los destacados en el elenco rojense que avanzó a las semifinales del torneo Clausura y ahora espera por el ganador de la serie que protagonizan Argentino y Gimnasia y Esgrima.

LA SÍNTESIS

Sportivo Rojas 87: Rafael Giraudo 1, Aimar Chemille 29, Dante Loguzzo 21, Patricio Alegre 12, Franco Cavallo 2, Patricio Rossi 1, Juan Manuel Micucci 14 y Julián Teyssandier 7. DT: Aimar Chemille.

Alianza 70: Lucas Quagliardi 15, Renzo Moretto 7, Benjamín Ibarra 12, Brian Vargas 23, Juan Acevedo 2, Federico Dayer 11. DT: Luciano Baratti.

Parciales: 16-17, 36-34, 64-54. Serie: Sportivo Rojas 2-Alianza 0.





INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar



BÁSQUET ZONAL

Comu ganó en el "Carito" y también está en semis

El lunes a la noche también se cerró la serie de cuartos de final que jugaron Comunicaciones y Sirio Libanés, imponiéndose nuevamente el Cartero, ahora en condición de visitante por 80 a 55. Será el rival de Juventud en la próxima fase.



demás de Sportivo Rojas en la noche del lunes también consiguió el pasaje a las semifinales del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense de Básquet el elenco de Comunicaciones.

En el estadio "Oscar Carito Jure" de Pergamino se enfrentaron el lunes a la noche Sirio Libanés y Comunicaciones en el segundo cotejo de la serie de semifinales del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense, manga que comenzó la semana pasada en la casa del Cartero, que lo había ganado por 74 a 42.

En el segundo partido de la serie el equipo conducido por Ricardo Palacio volvió a imponer su jerarquía y en condición de visitante le volvió a ganar por un buen margen a Sirio Libanés, en este caso por 80 a 55.

Comunicaciones barrió su serie de cuartos de final y ahora en la siguiente fase se enfrentará con Ricardo Gutiérrez de Arrecifes, que en esta misma instancia le ganó a Juventud, también liquidando la historia en dos partidos.

BÁSQUET ZONAL



Derrota de la Segunda del Trico en Colón

Por la décimo cuarta fecha del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense el conjunto de nuestra ciudad cayó en condición de visitante frente a Círculo Italiano por 70 a 58.

Entre el jueves y el sábado se disputó la décimo cuarta fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Segunda división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet.

En la fecha 14 de la segunda competencia de la temporada el elenco del club Sportivo Roias se trasladó hacia la ciudad de Colón para enfrentar a Círculo Italiano, cotejo que se disputó en el estadio "Ricardo Bonabello"

En el partido que se disputó en la vecina ciudad Los Buitres supieron imponer la condición de local para derrotar por 70 a 58 al Tricolor.



Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



FÚTBOL REGIONAL

Argentino completa los minutos del partido ante Racing de Pergamino

Los quince minutos que restaban del encuentro que se estaba disputando en la noche del sábado y que se tuvo que suspender por las condiciones climáticas se llevarán a cabo esta noche desde las 21:00 horas en el estadio "Venancio Coco Amichetti". Todos los resultados del fin de semana.



I Consejo Federal de la Asociación del Fútbol Argentino, a través de la Liga de Rojas, confirmó que esta noche se disputarán los minutos restantes del partido que estaban disputando Argentino Rojas y Racing Club de Pergamino por la quinta fecha de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte.

El cotejo entre el Albiceleste

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO Tomás Santana **VENTAS - MATRÍCULA 85402**





AV. LAS HERAS 487 I ROJAS - BS. AS. Tel. 466362 segurossantana@ hotmail.com



y el Bohemio fue suspendido por el árbitro cuando faltaban quince minutos para el cierre a raíz de la tormenta eléctrica que se desató en nuestra ciudad, cuando el local lo ganaba por dos a uno con los goles de Luciano Oroná y Santiago Rizzi, en tanto Simón Fiorito había adelantado a la visita.

La parte que quedó por jugarse se llevará a cabo desde las 21:00 horas en el estadio "Venancio Coco Amichetti" de barrio Unión, donde habrá dos tiempos, uno de ocho minutos y el otro de siete.

Por otro lado hay que señalar que por la sexta y última fecha de la zona 9 de la Región Pampeana Norte Argentino se volverá a presentar el domingo, enfrentando desde las 17:00 horas a Juventud de Pergamino en el estadio "Carlos Grondona" de la vecina ciudad.

REGIÓN BONAERENSE PAMPEANA NORTE -RESULTADOS DE LA FECHA (5TA.)

Zona 1 Unidos 2 - Las Mandarinas 1 El Salado 0 - Las Malvinas 3

Villa Garibaldi 0 - Dep. Villa

Nápoli Argentino 2 - Arsenal

Zona 3

Dep. Malvinas 2 - Uribelarrea

Libre: Bajo San Isidro

Zona 4

La Josefa vs. Escobar F.C. (Postergado)

Libre: Monte Grande Football

At. Baradero 6 - Inter 1 Lima FBC 4 - Dep. Central

Bs. As. 0

Zona 6

Gral. San Martín 2 - Mitre 0 Independencia F.C. 2 - Para-

ná (SN) 2 Zona 7

Regatas (SN) 1- Paraná F.C.

Libre: La Emilia

Zona 8

Sports 1 - Sportsman 2

Libre: Compañía General (Salto)

Zona 9

Argentino (RO) 2 - Racing Club 1 (Suspendido 30st)

Juventud 1 - Defensores 2 Zona 10

Juventud Unida (LI) 0 - Villa Belgrano 4

Libre: Academia Mascherano (Lincoln)

Zona 11

Rivadavia (LI) 3 - At. Pinten-

Dep. General Pinto 4 - Argentino (LI) 0

Argentino (CH) monte F.C. 1

Libre: 9 de Julio (CH)

Zona 13

Argentina 78 0 - At. Smith 0 Carlos Casares 2 - Villa Tranquila 0

Zona 14

El Frontón 1 - Asoc. Cristiana

Colón (Chivilcoy) 1 - All-Haz

FÚTBOL LOCAL

El Huracán pasó a la final del torneo de Seniors

En el cotejo de vuelta de las semifinales de la segunda etapa del torneo destinado a jugadores mayores de 35 años el Globo superó como visitante a Jorge Newbery por dos a cero con los goles de Hernán González y Bernardo Codino y en la próxima instancia se medirá con Argentino.

sábado a la noche se jugó el partido de vuelta de las semifinales del torneo de Fútbol Senior organizado por la Liga de Rojas, enfrentándose en el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso los elencos de Jorge Newbery y El Huracán.

Tras el empate en dos que se había registrado la semana pasada en barrio Belgrano el segundo protagonista de la final de la segunda etapa del certamen destinado a jugadores mavores de 35 años se dirimió en la revancha, donde el triunfo se lo llevó el conjunto Aurinegro.

Con los goles de Hernán González y Bernardo Codino de penal El Huracán se impuso



por dos a cero y ahora enfrentará a Argentino en la final de la segunda fase, recordando que el Albiceleste tiene el derecho a una finalísima por haber sido el mejor de la etapa clasificatoria.



FARMACIA DE TURNO

Miércoles 19 de Noviembre

DELBALDO

Gral. Paz 164



GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

VENTA DE CASAS. CAMPOS. TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:

MERCADO DE CEREALES

LUNES 17 · 11 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	260000	s/c
MAIZ	265000	s/c
GIRASOL	483000	s/c
SOJA	490000	s/c
SORGO	s/c	225000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

FÚTBOL REGIONAL

Douglas ganó en Bahía Blanca y selló el pasaporte a las semifinales

Con gol de Santiago Gutiérrez, el Rojinegro también ganó la revancha ante Olimpo y cerró una serie histórica: 6 a 0 en el global. Enfrentará a Atlético Rafaela.

El milagro para Olimpo no llegó. Tras el 5 a 0 a favor en Pergamino, Douglas salió a jugar la revancha este domingo con mucha autoridad y también se quedó con el triunfo en Bahía Blanca por 1 a 0. Así, con un global de 6 a 0 firmó la clasificación a las semifinales de la Reválida del Torneo Federal A

que otorga el segundo ascenso a la Primera Nacional.

El gol del Fogonero llegó a los 11 minutos del segundo tiempo por intermedio de Santiago Gutiérrez, mientras que luego el partido estuvo demorado porque la parcialidad de Olimpo arrojó pirotecnia al campo de juego y varios simpatizantes se subieron al alambrado. Luego de más de 15', el cotejo se reanudó pero nada cambió. Douglas Haig controló el juego y finalmente se quedó con el triunfo.

El próximo rival de Douglas Haig será Atlético Rafaela, que eliminó en estos cuartos de final a Guillermo Brown de Puer-





QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 18 DE NOVIEMBRE DE 2025

\triangle	19600		19///		10225		16206		1		13201	∢	1
₹	27927		27644	₹	22941		28414	₹	27181		29383	ラ	27250
\subseteq	31151		35379		39308		34143		30627		30815		30247
=	43307		47944	≓	44274		48430	≓	44305		42828		44296
O	50130		54283		52730	≤	55264		56008		55736	₹	56312
⋖	61229	< <	67492	∢	67702	\cup	62428	∢	62561	<	66415	≥	62236
	72426	Ū	78114	-	78599		72146		72556	$\overline{\Box}$	76138	i i	72439
₫	87259	Z	82150	₫	81268	>	89154	₫	81616	Z	87727	0	81961
₹	90597	<u>></u>	97782	2	92864	$\stackrel{\circ}{\sim}$	99011	Ž	99621	≥	92472	<u> </u>	99435
	105828	0	103519	ш	109244	<u> </u>	101665	E	108775	0	108276	₽	108563
~	119186	X	113662	2	114472	1 1	112924	5	117289	8	117103	⋝	117314
_	123358		125722	~	122205	5	127884		124901		121344	<u> </u>	124185
₫	134517	⋖	136886	_ ■	130211	<u> </u>	131643	5	137683	⋖	131766	5	137362
	146245	5	145167	-	143844	₹ .	143481	≥	140816	Z	147739		140416
_	155994	i i	150609	3	151503	S	156908	•	151831	F	150725	Ž	151101
	162494	~	164880	_	162151	<u>«</u>	164391		169498	>	168016	S	169142
	176150	-	171435		177329	-	178946		179051		175959	_	179349
	182260	⋖	183128		188387	⋖	182574		183897	2	184352		183961
	190034		195273		197697		193609		196955	~	195227		196498
	208399	_	207794		203994	_	204219		205198	_	203411		205629

FINANCIAMIENTO INTERNACIONAL

Hábitat mantuvo reunión de trabajo con el Banco Mundial por obras de viviendas

Funcionarios de la cartera que conduce Silvina Batakis e integrantes de la entidad analizaron los avances de las obras

omo muestra del trabajo coordinado que el Ministerio de Hábitat y Desarrollo Urbano realiza con otros organismos con el objetivo de brindar más y mejores soluciones habitacionales, comenzaron las reuniones para analizar los avances de las obras financiadas por el Banco Mundial en la cartera que conduce Silvina Batakis, de las que participan representantes de la entidad internacional y el ente provincial.

"Es fundamental que podamos tener este intercambio con el Banco Mundial para mostrar la seriedad y responsabilidad



con que la Provincia se toma la obra pública, y por otro lado, los datos que estamos analizando nos permiten planificar de forma más eficiente un mejor hábitat para los bonaerenses", explicó la ministra Batakis.

El encuentro, denominado Misión de Supervisión Proyecto de Apoyo a la Gestión Integrada de la Cuenca del Río Salado mediante el Préstamo BIRF, apunta a supervisar el desarrollo del crédito con el que se financia la construcción de 359 viviendas e infraestructura en el Barrio 3 de Junio de Berazategui, 141 unidades funcionales e infraestructura en Costa Esperanza de San Martín y la adquisición de

materiales de construcción para la reparación de casas afectadas por inundaciones en Bahía Blanca.

En ese sentido, entre las partes se analizaron los estados de avance, los aspectos técnicos, ambientales y sociales de las obras en curso, así como también se plantearon los hitos y desafíos de dichos proyectos.

Por otro lado, se evaluaron los aspectos de manejo financiero y la proyección de desembolsos, las implicancias sociales y ambientales al momento del cierre del proyecto y los ajustes necesarios con planes de acción, escenarios de cumplimento y oportunidades de mejora de cada obra.

La ayuda financiera incluye a los ministerios de Economía e Infraestructura de la Provincia de Buenos Aires, que también participan de esta misión que se desarrollará hasta el próximo 18 de noviembre con otros encuentros que auditan el avance del Préstamo BIRF.



